



## CULMINA LA JORNADA ELECTORAL

Con asistencia masiva a las urnas, los Soposeños ejercieron este domingo su derecho al voto en estas elecciones Presidenciales.

La jornada transcurrió en total orden, acompañada de la Policía, el Ejército Nacional, SIJIN y la Red de Apoyo del Municipio, quienes permitieron una logística exitosa y brindaron acompañamiento de seguridad para los votantes en diferentes espacios que estaban dispuestos para tal fin en el casco urbano y en Briceño.



## SOPÓ EN IMPORTANTE FERIA DE SERVICIOS

El 24 de Mayo, se llevó a cabo la Feria de Servicios Empresariales y el Primer Foro de Tendencias Agroindustriales de Colombia, en el municipio de Cajicá, la cual contó con la participación de la Asociación Municipal de Usuarios Campesinos AMUC y micro empresarios de Sopó.

Esta actividad tuvo como objetivo conocer la actualidad del sector agroindustrial en cuanto a tendencias en el sector de alimentos, experiencias y herramientas para la producción hortícola. Adicionalmente, Sopó participó en la feria de prestadores de servicios del sector agroindustrial en la que los micro empresarios pudieron establecer contactos comerciales para el desarrollo de su actividad.

Asistentes de la Secretarías de Gestión Integral y la Secretaría de Desarrollo Económico, lideraron esta salida para que los Soposeños interesados y activos en áreas de desarrollo agrario y empresarial se dieran a conocer y recibieran información sobre el escenario comercial y las claves para su crecimiento.



## SOPÓ CELEBRÓ 365 AÑOS DE FUNDACIÓN.

La celebración del aniversario de nuestro municipio, que tuvo como apertura un desfile por las principales vías del municipio, contó con un gran desarrollo y cierre con los actos protocolarios, una retreta con la Banda Sinfónica Especial de Sopó, quien se lució en escena, y una Serenata a cargo del Mariachi Internacional La Chula.

En los actos protocolarios se dio inauguración de la placa en homenaje del bicentenario al Sargento José Chunza, líder que habitó las tierras de Sopó. Esta placa, ubicada en el Parque Principal.

Por su parte, los asistentes quienes homenajearon a nuestro municipio con su presencia, recibieron una porción de torta, siendo este acto el símbolo de compartir y hermanamiento entre los Soposeños.

